

Communiqué de presse

Isabelle de Borchgrave
présente

Œuvres récentes

Après le succès de Miradas de Mujeres aux Musées Royaux des Beaux-Arts, Isabelle de Borchgrave présente une exposition d'œuvres récentes pour la rentrée.

Isabelle nous rappelle que son travail n'est pas que muséal : Peintures sur papier plissé, tables en verre peintes à la main, mobilier en bronze, luminaires ou encore sculptures en papier, la créativité de l'artiste ne connaît pas de limites.

Débordements de couleurs, de textures et de matières ; sa vision du monde se décline en mille facettes tel un kaléidoscope bigarré qu'elle nous fait la joie de partager.

Ses dernières créations seront présentées chez elle, chaussée de Vleurgat, du 20 octobre au 16 décembre; L'occasion de (re-) découvrir l'univers unique qu'elle s'est créée au cœur de la ville, véritable bijou caché dans un écrin de verdure.

Déjeuner presse : 18 octobre à midi.

(Catalogue imprimé disponible sur demande.)

--

Adresse : 73a, chaussée de Vleurgat – 1050 Bruxelles

Dates : 20 octobre au 16 décembre 2023

Visites : du mercredi au samedi de 10h à 18h